

Einschulung am 5. August 2016

Liebe Eltern,

die Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen werden am Freitag, den 5. August mit einer Begrüßung in der Aula unserer Schule eingeschult.

Wir würden uns freuen, wenn Sie als Eltern die Zeit finden, Ihr Kind an seinem ersten Tag bei uns zu begleiten. Im Anschluss an die Begrüßung gehen die Kinder gemeinsam mit den Klassenlehrkräften in ihre Klassenräume.

Während für Ihre Kinder der erste gemeinsame Unterricht stattfindet, können Sie die Gelegenheit nutzen, bei einer Tasse Kaffee einige Lehrkräfte und andere Eltern kennen zu lernen.

Wir hoffen auf einen guten Start in das neue Schuljahr und auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen

R. Riebeling
-Direktorin-